
Antrag Nr. 12-O-08-0025
SPD-Fraktion

Betreff:

Der Wartturm - Bierstadter Wahrzeichen (SPD)  

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Wartturm ist das Wahrzeichen von Bierstadt. Zurzeit ist er für die Öffentlichkeit leider  nicht 
zugänglich, da auf seinem Dach Antennen für den Feuerwehrfunk installiert sind und im Turm 
selbst die dazugehörige Technik untergebracht ist. In der letzten Zeit war zu hören, dass die 
Feuerwehr in Zukunft nicht mehr unbedingt auf den Wartturm als  „Feuerwehr-Einrichtung“ 
angewiesen sein könnte. Vor diesem Hintergrund bitten wir den Magistrat zu berichten:

1. Ob es zutrifft, dass die Feuerwehr in Zukunft nicht mehr auf den Wartturm als „Feuerwehr-
Einrichtung“ angewiesen sein wird?

2. Wenn ja, ob er bei einer Nachnutzung der Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden kann?

Wiesbaden, 04.05.2012
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